



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, SAINS, DAN TEKNOLOGI  
**UNIVERSITAS MULAWARMAN**

Alamat : Rektorat Jl. Kuaro Kampus Gn. Kelua Telp 741118 Samarinda Kaltim  
Email : Rektorat@unmul.ac.id Home Page : [www.unmul.ac.id](http://www.unmul.ac.id)

**Berita Acara Pemberian Penjelasan Kualifikasi**

**PENGADAAN JASA AUDIT BUILDING GEDUNG GOR 27 SEPTEMBER UNIVRESITAS MULAWARMAN**

Nomor : 1821.3/A7.UN17/-/LK.00.00/2-3/VIII/2025

Pada hari ini, 28 Agustus 2025, telah dibuat Berita Acara Pemberian Penjelasan Kualifikasi untuk paket pekerjaan:

Kode Tender	: 10071736000
Nama Tender	: Pengadaan Jasa Audit Building Gedung GOR 27 September Universitas Mulawarman
Nilai Total HPS	: Rp. 750.000.000,00
Metode Pemilihan	: Seleksi
Metode Evaluasi	: Pagu Anggaran

A. Daftar Pertanyaan Peserta Berikut Jawabannya

Pembukaan

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Selamat pagi salam sejahtera untuk kita semua.

Selamat datang kepada Bapak/Ibu pada sesi pemberian penjelasan prakualifikasi jasa konsultasi paket Pengadaan Jasa Audit Building Gedung GOR 27 September Universitas Mulawarman. Bersama ini pemberian penjelasan kami buka hingga batas waktu yang telah dijadwalkan. Selanjutnya kami mohon para Pelaku Usaha yang mendaftar sebagai peserta seleksi untuk mendownload dokumen kualifikasi dan lampirannya untuk dipelajari. Peserta seleksi dapat bertanya mengenai dokumen-dokumen tersebut atau memberikan usulan pada saat pemberian penjelasan, bukan menanyakan pada saat sanggah.

Berikut adalah hal-hal penting yang ada di dokumen pemilihan yang perlu kami sampaikan ulang:

1. Dokumen Kualifikasi ini disusun berdasarkan Peraturan Presiden Nomor 16 Tahun 2018 tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah beserta perubahannya dan aturan turunannya untuk membantu peserta dalam menyiapkan Dokumen Kualifikasi.
2. Menyampaikan dokumen kualifikasi pada formulir isian kualifikasi SPSE.
3. Tata cara, persyaratan dan kriteria evaluasi kualifikasi yang menjadi dasar bagi peserta seleksi dalam menyampaikan dokumen kualifikasi tertuang dalam Dokumen Kualifikasi BAB IV. LEMBAR DATA KUALIFIKASI (LDK), BAB VII PETUNJUK PENGISIAN DATA KUALIFIKASI, BAB VIII TATA CARA EVALUASI KUALIFIKASI, dan BAB IX LEMBAR KRITERIA EVALUASI KUALIFIKASI.
4. Pengalaman mengerjakan pekerjaan sejenis adalah yaitu untuk pekerjaan Usaha Kecil berdasarkan subklasifikasi yaitu layanan Klasifikasi Aktivitas Keinsinyuran Dan Konsultasi Teknis YBDI sub bidang klasifikasi/layanan Jasa Rekayasa Konstruksi Bangunan Gedung Hunian dan Non Hunian (RK001). Memiliki NIB dan Sertifikat Standar terverifikasi dengan KBLI 71102 (untuk Badan Usaha yang memiliki SBU KBLI 2020);
5. Pembuktian Kualifikasi dilakukan secara luring/tatap muka yang dilaksanakan di Samarinda sesuai dengan jadwal di LPSE. Jika ada perubahan lebih lanjut akan disampaikan di SPSE.

Demikian, terimakasih atas perhatiannya.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Demikian Berita Acara ini dibuat dan ditandatangani pada Hari, Tanggal dan Bulan sebagaimana tersebut di atas untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Kementerian Pendidikan Tinggi, Sains, dan Teknologi

ttg.

Pokja Pemilihan Pengadaan Jasa Audit Building Gedung GOR 27 September Universitas Mulawarman